

mon compte



- [m'inscrire](#)
- [me connecter](#)
- [mon profil](#)
- [s'abonner](#)
- [mon abonnement](#)
- [lire mon journal](#)
- [abonné au journal](#)
- [déconnexion](#)

- faits divers
- sport
- société
- économie
- culture & loisirs

Rechercher un sujet o

- annonces
- carnet

A Saint Gilles un stage d'Aikido a accueilli quarante participants

il y a 15 jours 0 MIDI LIBRE



Les aikidokas n'ont pas manqué de poser pour la photo.

Recommander **Partager** Soyez le premier de vos amis à recommander ça.

Twitter 0

L 'Aikido club de Saint Gilles a accueilli un stage pour le passage de dan. Quarante aikidokas y ont participé.

Le stage de préparation dan et l'école des cadres d'aikido s'est déroulé samedi 13 décembre, à la Halle Georges-Chouleur. Cette journée organisée par la ligue Languedoc-Roussillon avec la collaboration du club Do Aï Saint-gillois ainsi que de la municipalité a pu faire pratiquer plus de quarante aikidoka sur le tatamis.

Ces pratiquants venue de tout le Languedoc ont échangé avec Roberto Montserrat, 6e dan (chargé d'enseignement régional) animateur du stage assisté d'Hervé Breton, Jacques Lecomte et Christian de la Torres tous les trois 5e dan.

Ces derniers ont pu orienter, conseiller et aider les pratiquants présents au passage de grade du 1er, 2e voir 3e dan.

Dont plus particulièrement, Antoine Vachey, Nicolas Ros élèves du club de Saint-Gilles et prétendant au shodan (1er dan) en juin 2015 ainsi que Martinez William prétendant au 2e dan et aussi élève de Saint-Gilles.